



*N'étant pas un orateur et ému par la situation, très ému, je n'ai pas trouvé les paroles pour vous remercier de votre participation à mon anniversaire. Croyez bien que j'ai été surpris de voir arriver en fin de matinée Jeanine et Pierre Chalifour, des copains qui sont venus à Noël pendant des années, c'était une bonne idée. Le clou a été quand mes petits et arrière petits enfants sont arrivés, je ne m'y attendais pas du tout, le secret avait été bien gardé et me convenait tout à fait.*

*J'ai bien apprécié toutes ces initiatives et vous en remercie d'avoir respecté mon désir et de passer une agréable journée entre copains et je vous en remercie.*

*Amicalement, Pierre*

